
 
Nachdem die Vorlage zum ordentlichen Tagesordnungspunkt erhoben wurde, erläutert Frau 
Spieler auf Nachfrage von Herrn Michaelis, was die Verwaltung mit Blick auf die Mitteilungs-
vorlage unter Flächenmanagement versteht.  
 
Es erfolgt Kenntnisnahme durch den Ausschuss. 
 
 
 


